
 
 
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 

Oggetto: Abbattimento alberature lungo la cantierizzazione per le linee 2 e 3 della tramvia 
Proponente: Francesco Torselli (Fratelli d’Italia – Alleanza Nazionale) 
 
Il Sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

 PRESO ATTO che i lavori di cantierizzazione per la realizzazione delle linee N. 2 e 3 della 
tramvia stanno iniziando sul territorio comunale di Firenze; 

 PRESO ATTO che nelle aree previste per la suddetta cantierizzazione sono presenti 
numerose alberature; 

 VISTA la Mozione N. 409/2009 approvata dal Consiglio Comunale di Firenze in data 27 
luglio 2009, oltre alle successive interrogazioni ad essa collegate ed alle risposte 
dell’assessorato all’ambiente e della direzione ambiente del Comune di Firenze; 

 CONSIDERATO che la polemica in merito all’abbattimento delle alberature lungo il 
percorso della cantierizzazione per la realizzazione delle linee N. 2 e 3 della tramvia sta 
nuovamente tornando alla ribalta tra i cittadini e sui mezzi di informazione 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per conoscere esattamente il numero e la dislocazione delle alberature che saranno abbattute nel 
corso di svolgimento dei lavori per la realizzazione delle linee N. 2 e 3 della tramvia; 
2. Per sapere se alcune delle suddette alberature insistono su terreni o porzioni di terreno di 
proprietà privata; 
3. Se e con quali tempi l’amministrazione comunale intende fornire ai cittadini informazioni 
relative all’eventuale abbattimento di alberature durante la fase di realizzazione delle linee N. 2 e 3 
della tramvia. 
 
 

Francesco Torselli 
 
 

 
 
 
Firenze, 6 ottobre 2014 
 
 

 
 


